
Kirghizistan : l'IFC s'apprête à augmenter ses investissements

Description

Le président du Cabinet des ministres du Kirghizistan, Adylbek Kasymaliev, a rencontré la vice-présidente de la Société financière internationale (IFC, groupe de la Banque mondiale) en charge de l'Asie centrale, Hela Cheikhrouhou, en marge des sommets du FMI à Washington du 21 au 26 avril 2025.

L'IFC se dit prête à investir plus de 130 millions d'USD au Kirghizistan dans des projets concernant les énergies renouvelables ainsi que l'alimentation en eau, et est disposée à considérer de nouveaux projets ou domaines de coopération qui correspondraient aux priorités de développement du pays (notamment le soutien aux petites et moyennes entreprises). C'est une conséquence de l'amélioration notable du climat des affaires au Kirghizistan, soulignée par H. Cheikhrouhou.

« *Aujourd'hui, nous déclarons avec assurance que le Kirghizistan construit un environnement d'affaires favorable et résilient, ouvert aux investissements et aux partenariats. Nos politiques se concentrent sur le développement du secteur privé, l'État de droit, la protection des investisseurs et la transparence. [Nous progressons dans la numérisation](#), réduisons les barrières bureaucratiques et renforçons les garanties légales pour les investisseurs* », a déclaré A. Kasymaliev.

Il a aussi souligné que le gouvernement surveillerait de près la conformité des investissements aux principes de développement durable, et a annoncé la soumission au Parlement d'un nouveau projet de loi sur les investissements, plus propice aux investissements étrangers identifiés comme un facteur clé de la croissance économique et durable du pays. Les priorités des réformes sont la réduction de la bureaucratie, [la numérisation](#) et l'expansion des partenariats public-privés, notamment par la privatisation de certains services et l'externalisation.

Sources : [24.kg](#), [Trend.az](#), [Kazinform](#).

date créée

30/04/2025

Champs de Méta

Auteur-article : Nathan Hourcade